20			100	*/			1	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
39-39-		*	•	*	*	\$1 \$1		ELHERALDO	0	15/03/2023	LEGISLATIVO
*	¥	¥	÷	¥		40		0 1 N 1 1 1 C 0			

Diputados piden aprobar iniciativa "Tres de tres", para impedir que agresores de mujeres lleguen al poder

<u>Diputadas federales</u> e integrantes de colectivos feministas piden se apruebe la iniciativa "Tres de tres", que logrará impedir que agresores y violentadores de mujeres lleguen al poder, antes de que inicie el proceso electoral del 2024. Yndira Sandoval, consultora en temas de género y activista política, expuso que la propuesta que se encuentra en la Comisión de Puntos Constitucionales, debe avanzar lo más pronto posible porque se acaba el tiempo para que entre en vigor.



"Si esta iniciativa no se convierte en un marco jurídico publicado 90 días antes del proceso electoral 2023-2024, que habrá de comenzar en septiembre, no queremos que se quede en una buena intención sino en cambiar las reglas en la democracia, la tres de tres llegó para quedarse y llegó para cumplirse", afirmó

<u>Elizabeth Pérez</u>, vicecoordinadora del PRD, indicó que desde la Cámara de Diputados se romperá el pacto patriarcal, dando el avance a la "tres de tres", que llamó a que sea avalada también en la Cámara de Senadores.

"Y llamamos a la Cámara de las y los senadores a que acompañen esta iniciativa para también romper el pacto patriarcal y que hoy sea una realidad, porque en el 2024, no queremos ninguna persona violentadora en el poder, y ese es el mensaje que damos desde la 65 legislatura, la legislatura de la paridad", expuso.

Blanca Alcalá indicó que estarán pendientes de lo que suceda en los próximos días en la Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara baja para que avance esta propuesta, se desahogue y pueda llegar al pleno para cristalizar la propuesta.

"Hoy en la Comisión de Puntos Constitucionales puedan sesionar, puedan debatir, puedan emitir el dictamen que nos llegue al pleno para debatir en el pleno y también votar y que vaya a la Cámara de Senadores a la brevedad para continuar el tránsito por el Constituyente Permanente. Se ha dicho bien, y tenemos claridad en ello que sí no logramos que salga antes del mes de septiembre, definitivamente no habremos concretado nuestro propósito", afirmó.